



Morelos: apego a la ley, ofrece el nuevo fiscal

| Por Alan Gallegos

alan.gallegos@razon.com.mx

EL NUEVO TITULAR de la Fiscalía General del Estado de Morelos, Édgar Maldonado Ceballos, afirmó que se actuará con apego a la ley en el caso de la solicitud de desafuero del exgobernador Cuauhtémoc Blanco y del exfiscal, Uriel Carmona, en caso de que hubiera algún señalamiento en su contra.

En entrevista colectiva, el funcionario precisó que hasta el momento no hay alguna denuncia o investigación en contra de su antecesor, pero en caso de que se detecten irregularidades, se iniciarán los procedimientos correspondientes.

EL TIP

EL FISCAL de Morelos, Édgar Maldonado, indicó que integrará a la institución a las otras dos personas que estaban en la terna de la que salió el nuevo titular.

“Cuando tenga el informe correspondiente y si existe algo que el pueblo de Morelos deba conocer sobre la Fiscalía General del estado, lo haré del conocimiento. Por cuanto hace a los asuntos relacionados con funcionarios o servidores públicos, esta Fiscalía actuará con todo apego a la ley, expresó.

Ante la insistencia de un reportero sobre si hay alguna irregularidad atribuible a Uriel Carmona, Maldonado Ceballos respondió: “Al momento no tengo conocimiento de ello, de cualquier manera, se están solicitando todos los informes con toda la información correspondiente; en caso de encontrar alguna irregularidad, se hará del conocimiento de las autoridades”.

Édgar Antonio Maldonado Ceballos afirmó que actualmente se está evaluando al personal de la institución y las condiciones en las que quedaron las oficinas tras la salida de Uriel Carmona Gándara, y dijo que tiene el compromiso de que se mejorarán las condiciones de todas las áreas de la Fiscalía, para garantizar que ofrezcan resultados óptimos.

Por otro lado, el secretario de Infraestructura de Morelos, Adolfo Barragán Cena, reveló que el hoy diputado federal de Morena Cuauhtémoc Blanco dejó 30 obras inconclusas en el sector educativo, cuyas consecuencias las padecen alumnos.

“Estamos hablando de obras que se quedaron inconclusas, estamos hablando de 30 o 40 obras, son sobre todo escuelas que necesitan mantenimiento”, dijo el funcionario.

30

Obras inconclusas dejó el Gobierno de Cuauhtémoc Blanco